
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Schönberg 
vom 21.03.2019

Top 17 Beschaffung einer Geschwindigkeitsmesstafel

Herr Bürgermeister Götze erläutert die Beschlussvorlage.

Die Stadtvertreter diskutieren über die Notwendigkeit der Beschaffung der 
Geschwindigkeitsmesstafel. Ferner wird darauf hingewiesen, dass dieses Gerät 
möglicherweise schon beschafft wurde. Die Beratung wird in den Hauptausschuss 
vertagt.


